

Agreden a candidata del PRI por el distrito 10

FERNANDO SOLÍS

Ecatepec, Méx.- Denuncian presunto ataque armado en contra de Carmen de León, candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Ecatepec a diputada federal del distrito 10 de la coalición Fuerza y Corazón por México cuando intentaba realizar un acto de proselitismo.

Mediante un boletín emitido por el Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI del Estado de México, se informó que la abanderada de esta institución política y parte de su equipo de campaña fueron víctimas de actos de violencia en la primera sección de la unidad habitacional de fraccionamiento, donde al parecer los agresores amenazaron con una pistola a la candidata.

“De acuerdo a los hechos, una comitiva de encapuchados de aproximadamente 30 personas se dirigió al equipo de campaña con insultos y amenazas. Mientras esto ocurría, otro sujeto cortó cartucho y apuntó al equipo de la candidata”.

“El cuerpo de seguridad reaccionó y la protegió junto a sus compañeros. Sin embargo, los sujetos encapuchados que se

CORTESÍA: LUIS TREJO



Denuncian presunto ataque armado

encontraban con la persona que portaba el arma agredieron físicamente a algunos integrantes de seguridad y a colaboradores de la campaña”, informó el documento compartido mediante las redes sociales.

El boletín del CDE, señaló que elementos de la Guardia Nacional (GN) intervinieron y lograron la detención de un sujeto que estaba armado y con cartuchos útiles. Sin embargo esto no ha sido confirmado por la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM).

Cortan cartucho contra candidata en Ecatepec

Los elementos de la Guardia Nacional intervinieron en defensa de la candidata y lograron desarmar al sujeto que sí tenía cartuchos útiles

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

Fue agredida y amenazada con arma de fuego, la candidata a diputada federal por el Distrito 10 con cabecera en Ecatepec, Carmen de León Martínez y su equipo durante un acto proselitista en la unidad habitacional Héroes Primera Sección.

La dirigencia del PRI estatal, repudió los hechos y lamentó que los actos de violencia vayan en aumento, por lo que exigió protección para candidatos y candidatas, así como para la ciudadanía en general.

Dio a conocer que un grupo de sujetos impidieron realizar un acto proselitista la tarde del sábado en la unidad habitacional Héroes Primera Sección, que tenía agendado la candidata por la coalición "Fuerza y Corazón por México", quien estaba acompañada de Alberto Cortés Ávila, presidente del comité del PRI en Ecatepec.

En la narración de los hechos se detalla que un grupo de alrededor de 30 encapuchados se dirigieron al equipo de campaña con insultos y amenazas, mientras esto ocurría,



otro sujeto cortó cartucho y apuntó al equipo de la candidata.

El cuerpo de seguridad reaccionó y la protegió junto a sus compañeros. Sin embargo, los sujetos encapuchados que se encontraban con la persona que portaba el arma, agredieron físicamente a algunos integrantes de seguridad y a colaboradores de la campaña.

Destacó que elementos de la Guardia Nacional intervinieron en defensa de la candidata y lograron desarmar al sujeto que tenía

APUNTE

CANDIDATOS PROTEGIDOS

Cabe destacar que la semana pasada el secretario de Seguridad estatal, Andrés Andrade Téllez, en su informe semanal dio a conocer que suman 136 medidas de protección otorgadas a candidatas y candidatos a puestos de elección popular, destacó que 30 casos están considerados como de alto riesgo, 19 de mediano y 87 de bajo riesgo.

A pesar de estas cifras, el secretario descartó que se viva un ambiente de violencia generalizada en la entidad, a pocos días de las elecciones.

Las medidas han sido otorgadas a candidatos de 64 municipios de los 125 que componen el estado, entre ellos Donato Guerra, Tianguistenco, Ecatepec de Morelos, Ocuilán, Hueypoxtla, Otumba, Tejupilco, Toluca, Almoloya de Juárez, entre otros. Del total de las medidas otorgadas, 82 corresponden a aspirantes a presidentes municipales, 10 diputados, 36 regidores, 7 síndicos y 1 reelección a la presidencia municipal.

cartuchos útiles, con los cuales pretendía atentar contra la candidata y su equipo.

La dirigencia del PRI, afirmó que las víctimas del atentado han presentado sus respectivas declaraciones ante el Ministerio Público, mientras que los lesionados acudirán a su valoración por el médico legista.